
市 で は 、 新 し く テ ラ ス 沼 田 が 造 ら れ た り 、

私 の 出 身 の 小 学 校 も 建 て 直 し た り と 沼 田 市 を

発 展 さ せ る た め に 様 々 な 取 り 組 み を 行 っ て い

る と 思 い ま す 。 街 の 景 観 を 保 っ た り 、 新 し い

物 は 街 の 人 々 に 刺 激 を く れ た り す る の で 素 晴

ら し い 取 り 組 み だ と 私 は 思 い ま す 。

で す が 、 そ の 取 り 組 み を 行 う に あ た っ て 費

用 は ど う し て い る の で し ょ う か 。 予 算 が 足 り

な い 場 合 、 借 金 が 増 え て し ま う の で は な い で

し ょ う か 。 市 は こ の 借 金 に 対 し て ど の よ う な

対 処 を し て い る の か 、 ま た は こ れ か ら し て い

く の か お 聞 か せ く だ さ い 。
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かね こ め い


